

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil analisis data yang telah dilakukan dan mengacu pada permasalahan yang di angkat dalam penelitian ini, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

Pondok pesantren Darul Istiqamah adalah merupakan pondok pesantren yang berada di Kecamatan Samaturu yang memiliki ciri sebagai pondok pesantren kombinasi antara model Salafiyah dan Khalafiyah yang bertujuan untuk mengembangkan dakwah dan menyelenggarakan pendidikan yang bermutu, terjangkau dan berfungsi untuk memperbaiki dan meningkatkan pemahaman keagamaan masyarakat.

Peran pondok pesantren Darul Istiqamah dalam membentuk budaya religius masyarakat di Kecamatan Samatru dengan melalui Peran kelembagaan sebagai lembaga pendidikan yang meliputi peran Instrumental/Fasilitator, Mobilisasi, Sumber daya Manusia, Agent of Development, Center Of Excellence dan Lembaga Dakwah. Perannya sebagai lembaga dakwah dapat dilihat pada manajemen dakwah yang dilakukan, dalam memberikan paham keagamaan, dilakukan dengan melakukan pemembina Aqidah, dan muamalah lewat pengajian yang terorganisir.

Budaya religius masyarakat di Kecamatan Samaturu sebelum eksistensi pondok pesantren Darul Istiqamah pada aspek pelaksanaan ibadah tidak dilakukan sebagaimana mestinya. Perilaku sosial yang tidak bernuansa agamis.

pelaksanaan syariat dan nilai-nilai agama Islam tidak dilaksanakan dengan baik. Setelah eksistensi pondok pesantren Darul Istiqamah budaya religius masyarakat pada pelaksanaan ibadah sangat baik. perilaku sosial masyarakat bernuansa agamis. pengamalan syariat agama dan nilai-nilai Islam dilaksanakan dengan baik dan telah membudaya di masyarakat.

B. Rekomendasi

1. Kepada lembaga pondok pesantren Darul Istiqamah Amamotu, Perlu untuk mengoptimalkan pembinaan kepada para santri utamanya dalam persoalan keilmuan sains, penguasaan bahasa Arab dan Inggris, dan Meningkatkan manajemen kelembagaan.
2. Kepada pimpinan, ustad/pembina pondok pesantren Darul Istiqamah Amamotu agar meningkatkan hubungan sosial kepada para masyarakat, utamanya dalam persoalan pemberian pemahaman keagamaan dan mengoptimalkan kegiatan dakwah.
3. Kepada masyarakat di Kecamatan Samaturu. agar aktif dalam kegiatan pada pondok pesantren Darul Istiqamah Amamotu, utamanya pada kegiatan pengajian/kajian. dan turut mengambil andi dalam memperhatikan perilaku para santri.
4. Para santri agar senantiasa mengihlaskan niat dalam belajar agama, berseungguh sungguh dalam belajar, dan berbuat baik kepada para ustad dan pembina di pondok pesantren Darul Istiqamah.